

## EL MUNDO DEL TRABAJO

- Materia: Construcción de la ciudadanía y derecho
  - Curso: 5º año - 3er. Trimestre
  - Profesor: Lezica Amilcar
- 

### El trabajo como derecho humano fundamental

El trabajo es un derecho humano fundamental, que da dignidad a las mujeres y a los hombres y permite que puedan planificar el futuro y la vida de sus familias.

La escuela no solo debe prepararlos con los contenidos, sino también ayudarlos a armar un proyecto de vida.

Es importante transmitirles a los alumnos y alumnas que son valiosos y que vale la pena el esfuerzo que hacen.

El mundo del trabajo está en continuo cambio y no es fácil adaptarse a esos movimientos.

Nosotros como escuela y docentes somos un puente entre la escuela secundaria y el primer empleo y pensamos en una secundaria renovada, que se oriente al desarrollo de capacidades y de proyectos de vida que los estudiantes puedan asumir de manera responsable y comprometida, por eso queremos **desarrollar distintas potencialidades y habilidades como el trabajo en equipo, colaborativo, el aprendizaje entre pares, y la resolución de problema.**